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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  126  del 08.10.2014 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

 Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
1) SOPRALLUOGO 3° CIRCOLO MONTESSORI- 

APPUNTAMENTO SUL LUOGO 

2) VARIE ED EVENTUALI 

  

Note  

 

 

 
                                                                  Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria SI /// 09.30 11.00 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco SI /// 09.30 11.00 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino /// SI /// /// /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 09.30 11.00 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco SI /// 10.00 10.30 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 09.30 11.00 /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si  /// 09.30 11.00 /// /// 

 
 L’anno duemilaquattordici (2014), il giorno otto del mese di  ottobre  alle ore 09.30  si è riunita la 
Terza  Commissione Consiliare con il seguente ordine del giorno: sopralluogo 3° circolo 
Montessori con appuntamento sul luogo. 
Alla predetta ora sono presenti la Presidente Allegro Anna Maria  ed i componenti: Caldarella 
Ignazio, Dara Francesco,Intravaia Gaetano e Ruisi Mauro.  
La  Presidente Allegro, accertata la presenza del numero legale  dei partecipanti alla seduta 
odierna, dichiara aperta la discussione relativa agli argomenti proposti all’O.D.G. 
Si precisa che, per l’assenza della Segretaria Maria Concetta Torregrossa, assiste ai lavori della 
Commissione il segretario supplente il sig. Giovan Battista Vitale. 
Inoltre sono presenti alla seduta odierna il dirigente scolastico del 3° circolo dott. Ilardi e la 
dott.ssa De Benedetti. 
La commissione procede con il sopralluogo iniziando dal lato nord della scuola, dove, adiacente ad 
una finestra, che da nel cortile esterno, si nota una parte del muro vistosamente scrostato, dove 
sono allocati vecchi tubi e cavi. 
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Il consigliere Caldarella chiede la parola per avere chiarimenti su tale situazione. Il dirigente dott. 
Ilardi informa la commissione che si sta predisponendo un bando ad evidenza pubblica per affidare 
i lavori di ristrutturazione, con un finanziamento PON-FES di circa 350.000 euro. I lavori 
interesseranno la sostituzione degli infissi, il rifacimento del prospetto di tutta la scuola e il 
risparmio energetico. L’inizio dei lavori è previsto presumibilmente entro la fine del corrente anno 
con consegna dei lavori  giugno 2015. 
Il  Vice Presidente Dara evidenzia che il cantiere sicuramente porterà disagio alle attività 
didattiche e chiede come ovviare a questo disagio. 
Il direttore Ilardi ha previsto la possibilità di concordare gli orari, per non intralciare le attività 
didattiche. In ogni caso è probabile che i lavori si svolgano nei mesi dove la scuola rimane chiusa 
per le vacanze estive: tra giugno e agosto. 
Il consigliere Caldarella sottolinea l’opportunità che nei lavori di ristrutturazione si ricomprenda 
anche il tetto, per evitare infiltrazioni di acqua e consequenziale umidità, vanificando il lavoro 
svolto. 
Alle ore 10.30 il  consigliere Ferrarella abbandona i lavori.  
Il vicepresidente Dara chiede al dott. Ilardi se il progetto di ristrutturazione di cui parla sia stato 
condiviso dall’ufficio tecnico del comune.  
Il dott. Ilardi riferisce che il RUP (responsabile unico del procedimento) è l’ingegnere capo del 
comune di Alcamo. 
Il consigliere Ruisi interviene per evidenziare la sporcizia e l’abbandono in cui versa tutto il 
cortile, con una vistosa vegetazione selvaggia, soffermandosi principalmente sulla presenza di un 
coperchio a grata in ghisa per copertura della fogna, che abbandonato ormai da diversi anni giace 
ancora nel cortile. Il consigliere Ruisi sottolinea che la presenza del coperchio è stata riscontrata 
già, anche in anni precedenti. 
Il dott. Ilardi informa la commissione che in più casi ha denunciato alle forze dell’ordine e al 
Comune gli atti vandalici perpetrati da ignoti che introducendosi nottetempo furtivamente nelle ore 
di chiusura della scuola all’interno del cortile.  
Il Vice Presidente Dara fa notare che è da sistemare tutta la ringhiera di recinzione, divelta in più 
parti. Nondimeno, ad un primo esame, la stessa recinzione presenta una struttura che agevola 
l’intrusione degli estranei, in quanto la grata delle inferriate si presta come punto di appoggio e 
agevola, i malintenzionati, a introdursi nel cortile. Pertanto si  considera necessario, per il controllo 
notturno, l’istallazione di un sistema di video sorveglianza. Il dott. Ilardi fa visionare alla 
commissione il locale caldaia allocato nel cortile, che ha subito forzature. Il fatto è stato 
denunciato prontamente alle autorità competenti ma ancora non ha sortito nessuno effetto. 
Il consigliere Caldarella, notizia la commissione su un bando di gara che l’amministrazione sta 
predisponendo per la video sorveglianza. Se ne prende atto per un riscontro successivo.  
Il consigliere Ruisi è fermamente convinto che sia necessario predisporre disincentivi e deterrenti 
per evitare intrusioni dall’esterno. Perciò evidenzia come le porte di calcio affiancate alla ringhiera 
sono di ausilio per oltrepassare l’inferriata e introdursi nel cortile. 
La presidente Allegro congeda il dott. Ilardi e la dott.ssa De Benedetti ringraziando per l’apporto 
dato ai lavori odierni. 
La commissione adesso si porta presso la sede per redigere il presente verbale. 
I lavori odierni vengono chiusi dalla presidente Allegro alle ore 11.00 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 
  
 
 
Il Segretario Supplente                                                                                   La Presidente 

Giovan Battista Vitale                                                                                Anna Maria Allegro 


